



Einladung zum Film

„Bauen mit der Energiewende“, von Frank Farenski

im Cineplex - Kino Baunatal, Saal 6

am Samstag, 29.04.2017, von 12 – 14 Uhr

Filmbeginn: 12.00 Uhr, Einlass ab 11.30 Uhr,

Eintritt frei !

Wie die Energiewende im eigenen Haus gelingt, zeigt der Kinofilm „Bauen mit der Energiewende“. Für Neu- und Altbau gibt es bereits moderne Technologien, Konzepte und Lösungen. Eigene Energieerzeugung, Eigenverbrauch, Strom- und Wärmespeicher, effiziente Wärme- und Energieversorgung, Dämmung, Autarkie und vieles mehr sind Themen des Films. Wege zur Umsetzung dieser Ideen werden konkret aufgezeigt.

Partner und Aussteller: Fa. Holzbau-Kühlborn GmbH, Spangenberg
Fa. Waterkotte, Kassel; Fa. Jung-Solar, Schauenburg

Veranstalter:

Ortsverband der GRÜNEN - Baunatal ,
mit Unterstützung des E-Mobil-Experten Marc Boll (www.goingelectric.de)
und in Kooperation mit dem Kreisverband der GRÜNEN Kassel-Land.

Grußworte: **Nicole Maisch, Kassel (MdB, Sprecherin für Verbraucher- und Tierschutzpolitik von Bündnis 90/Die GRÜNEN)**
Karin Müller, Kassel (MdL, Verkehrspolitische Sprecherin)

Wir danken Thomas Link vom Film-Redaktionsteam für seine Präsenz, dem Cineplex Kino und der Stadt Baunatal, allen Freunden und Partnern sowie den E-Mobilisten für die Präsentation Ihrer E-Fahrzeuge.

Im Anschluss an den Film laden wir Sie zu einem Informationsaustausch bei Getränken und einem kleinen Imbiss auf die Empore des Kinos ein.
Im Außenbereich bieten wir eine breitgefächerte E-Mobil-Präsentation!

Ankündigung zum Farenski-Film am 29.04.17

ViSdP: Die GRÜNEN Baunatal, www.gruene-baunatal.de